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【はじめに】 

 今月の初めに台風 18 号が直撃し、釜山の一部でも被害がありました。翌日に中間考査を

控えていたため、語学堂の授業は通常通りありましたが、大変な雨風で学校に到着する頃

には服や髪がべたべたでした…。 

 さて、今月の報告書では 9 月から始まった学部の授業や大学祭、釜山で開かれている様々

なイベントについて報告したいと思います。 

 

【韓国語の授業とクラスでの会食】 

 新学期が開講して 1 ヶ月経ち、授業のスタイルにも大分慣れました。そして、開講する

とあっという間に中間考査の時期となりますが、10 月の頭に中間考査がありました。毎回

緊張するスピーキングの試験も少しずつ慣れてきて、今回は顔なじみの先生が担当だった

こともあり、比較的リラックスしながら受けることが出来ました。問題の形式は初級の頃

と概ね同じですが、ライティングの字数制限が倍に（初級 2：200～300 字、中級 1：400

～600 字）増えました。これには苦戦した学生も多かったようです。普段から書くことを習

慣にしなければと感じました。 

 中間考査も終わり、クラスで会食をしました。今回は多数決でサムギョプサル（豚バラ

の焼肉）を食べに行くことになりました。最近は日本で言う「食べ放題」のお店が多く、

リーズナブルにサムギョプサルを食べることができます！語学堂から繁華街まで徒歩圏内

なので、語学堂に集合してからクラスメイトと先生で歩いて向かいました。集合時間がわ

りと早かったため、食べ終わった後は韓国ではお決まりのカラオケに行きました。この会

食でまた一段とクラスの仲が深まったように思います。 

 



【学部の授業】 

 9 月から音楽学科の「専攻実技」という授業を受けています。私はもともと声楽専攻なの

で、3 月から受講したかったのですが、私の語学力が不足していたため、9 月からの受講と

なりました。この授業はいわゆるレッスンで、1 対 1 で行われます。もちろんレッスンは全

て韓国語で行われるため、受講前は正直不安でしたが、思ったよりも先生のおっしゃって

いることが理解でき、これまでの成果が出ていると感じました。また、有難いことに先生

が理解しているか確認して下さるので、コミュニケーションを取りながらレッスンを受け

ることが出来ています。 

 

【大学祭】 

 9 月の終わりに東亜大学校の大学祭がありました。4 日間の開催で、私は 3 日目にメイン

のキャンパスへ行ってきました。韓国の大学祭には初めて参加したのですが、模擬店など

は日本と変わらないと感じました。この日のステージイベントは前半が学生の歌やダンス、

後半が DAVICHI という有名な歌手の公演でした。学生の歌やダンスはクオリティが大変高

く、同じ学生には思えないほどでした…。そしてメインの DAVICHI の公演は、大学祭とい

うこともあって曲数は多くありませんでしたが、観客が聴きたいと言った曲の 1 フレーズ

を歌ってくれるなど、親近感を覚える公演でした。実は私、この DAVICHI がもともと好き

で、遠くからではありましたが、生で聴けるとは思ってもいなかったので大変感動しまし

た！ 

 

【10 月の釜山は熱い！】 

 今月は釜山ワンアジアフェスティバルに始まり、釜山国際映画祭、釜山世界花火大会と

イベントが目白押しです。今回はすでに行われたワンアジアフェスティバルと映画祭につ

いて述べたいと思います。 

 まず、ワンアジアフェスティバルの開幕公演を観覧してきたのですが、日本でもおなじ

みの少女時代や A-pink、infinite、PSY、防弾少年団といったアーティストが参加しており、

とても盛り上がりました。海外から観覧に来ていた方も多く（実際、私たちの目の前の席

も日本人観光客の方でした。）K-pop の文化の凄さを改めて実感しました。 



 釜山国際映画祭は日本でもニュースで取り上げられるため、有名なイベントだと思いま

す。開幕式のチケットを取ろうと友人と頑張ったのですが、予約開始から 10 分ほどで売り

切れてしまい、入手出来ませんでした。また、日本の映画のチケットも前売りが始まった

その日のうちに完売してしまい、こちらも入手出来ずに残念だったのですが、「映画祭の会

場で空気だけでも感じてみたい！」という日本人留学生たちと共に、開幕式の日に映画祭

が行われる会場まで行ってきました。写真撮影している裏側に居たため、歓声を聞くこと

しか出来ませんでしたが、映画祭の熱気は感じることが出来ました。後から渡辺謙や長谷

川博己といった有名人が参加していたことを知り、同じ空間に居たことに驚きました！ 

 釜山世界花火大会は 10 月 22 日に開催されます。こちらも友人たちと鑑賞しに行く予定

なので、来月の報告書で取り上げられたらと思います。 

 

【おわりに】 

 10 月 27・28 日に東亜大学校でインターナショナルデーが開かれます。各国の料理や遊

び等を体験できるイベントなのですが、私たち日本人留学生も現在いろいろと企画、準備

しています。こちらの様子も来月報告したいと思います。ではまた、来月の報告書で。 


